

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan pembahasan dan analisis penilaian kesehatan keuangan PT Jasa Raharja Palembang selama periode waktu 2019 hingga 2022, PT Jasa Raharja Palembang telah menunjukkan kinerja keuangan yang sangat positif dan konsisten, berdasarkan analisis sesuai Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Nomor 71/pojk.05/2016. Tingkat solvabilitas perusahaan selalu melebihi batas minimum 120%, menandakan kemampuan perusahaan dalam mengelola aset dan risiko dengan baik. Rasio Kecukupan Investasi juga stabil di atas 100%, menunjukkan investasi yang memadai untuk menanggung kewajiban keuangan, dalam hal ekuitas, perusahaan jauh melampaui standar minimum, mencerminkan dasar keuangan yang kuat dan kemampuan untuk menjaga stabilitas operasional. Perusahaan juga membentuk Dana Jaminan dengan jumlah yang jauh melebihi persyaratan, menggambarkan komitmen dalam menghadapi risiko jangka pendek. Hasil keseluruhan, PT Jasa Raharja Palembang menunjukkan kesehatan keuangan yang sangat baik selama periode tersebut, dengan semua indikator berada di atas standar yang ditetapkan, bahwa perusahaan memiliki kemampuan yang solid untuk membayar kasus gagal bayar dengan lancar dan menjaga integritas finansialnya dalam menghadapi situasi yang tidak terduga.

#### **5.2 Saran**

Berdasarkan dari hasil analisis selama periode 2019-2021, PT Jasa Raharja Palembang telah membuktikan kemampuannya untuk menjaga stabilitas dan menghadapi situasi tak terduga, termasuk kemungkinan kasus gagal bayar. Untuk mempertahankan kesehatan keuangan ini, perusahaan sebaiknya terus mengedepankan praktik manajemen risiko yang kuat, melakukan evaluasi rutin terhadap portofolio investasi untuk memastikan kualitas dan likuiditasnya, serta tetap menjaga cadangan keuangan yang cukup sebagai buffer dalam menghadapi risiko yang mungkin timbul. Selain itu, langkah-langkah untuk menjaga

pertumbuhan yang berkelanjutan dan diversifikasi bisnis juga dianjurkan untuk menghadapi potensi perubahan tren pasar. Seluruh langkah tersebut akan memastikan bahwa PT Jasa Raharja Palembang dapat terus memenuhi komitmen kepada pemegang polis dan menghadapi tantangan dengan keyakinan keuangan yang kokoh.